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БОЛЬШЕ ИНИЦИАТИВЫ 
в комсомольской РАБОТЕ! 

«Молодежь уже сейчас строит 

коммунизм, а затем будет жить и 

трудиться при коммунизме, упав 

лять всеми общественными дела-

ми. Н этой высокой миссии и дол-

жна быть подготовлена советская 

молодежь». Эти слова, сказанные 

Н. С. Хрущевым на историческом 

ХХI съезде КПСС, должны пом-

нить каждая комсомольакая орга-

низация, каждые комсомолец и 

комсомолка, юноша и девушка и 

всю свою работу строить так, что- 

бы подготовить себя к коммуниз-
мы. Каждый, кто носит в кармане 

бесценную книжку красного цве-
та е силуэтам Ильича, никогда не 

должен успокаиваться на достиг- 

нутом, спело идти вперед, тво-

рить, дерзать, быть •поборником 
всего цового. А простор для твор-

чества и поисков, для проявления 

индивидуальных способностей в 

нашей -стране необъятный. Только 
не ленись, успевай шагать в ногу 

с жизнью. 

По-:боеволту, ключом бьет жизнь 

в комсомолы кой организации 

шахты № '3 (секретарь .колгйтёта 
А. Пустоiвой). Здесь нет равнодуш-
ньик, 'пассивных кольсомолыцев. 
Каждое дело — большое или ма-

ленькое—молодежь здесь решает 

творчески, с огоньколт. •В дни под 

готовки к ,ХХ1 съезду партии на 

шахте создано шесть !комсомоль-

ско-молодежных смен и бригад, 
которые идут в авангарде социа-

листического соревнования. 

«,Мартенам нужен металлолом!» 
— бросила клич страна. Я комсо-

•мольцьи шахты N 3 .в числе пер 

,вых в городе начали сбор ценного 

сырья. Только за ,последний ме= 

сячник ими собрано и сдано 18 
тонн металлолома. 

А недавно на одном из комсо 

молы ких собраний, когда разго-
вор зашел о дальнейшем развитии 

сельского хозяйства .района, моло Р 

дые то,рняки решили помочь снос-

агу подшефному а олхозу «Шах- 
тер». Если В прошлом году в кол-

хозе работало только одно звено и 

выращивало капусту и кукурузу 

на маленьких участках, то нынче 

шахтерская молодежь решила в 

выращивании кукурузы принять. 

участие всей комсомольской орга-

▪ низацией и не ма одном, а на 10 
гектарах. Комс'омолыцьн 'приступи-

ли ас работе: На днях они провели 
воскфесник и вывезли на участок 

под кукурузу 100 тонн арганиче= 
ских удобрений. Эта ценная ини-

циатива комсомольцев шахты 

№ 3 должна найти поддержку во 

всех комсомольских организациях 

,города. 

,Ценную инициативу 'проявили 

комсомольцы колхоза оВосход», 
приняв активное участие в 'сорти-

ровке семян. Эту работу молодежь 

выполняла в свободное время. Но 
вот молодежь решила включиться 

в поход (за кукурузу. ,В колхозе 

создали комсомольско-молодежное 

звено, взяли обязательство: Хо- 
рошее дело задумала молодежь! 
Но дальше пока. дело не двину-

лось. А ведь сейчас .самое время 

и для вывозки удобрений на уча-

сток иля изучения агротехники 
:вузделывания кукурузы. И если 

вы, .молодые ,восходовцы, не нач-

нете эту работу сейчас, то потом 

будет поздно, и ваше обяватель-. 
'ство может остаться на бумаге. 

Нам каокется, и вы, секретарь 

комсомольской организации Вик-
тор Тригорьев, и .вы, звеньевая 

Маргарита Иванова, не допустите 
этого! 

Плохо ведется работа в комсо-

мольской организации шахты 

№ 2 (секретарь комитета Вита-
лий Дубов). Увлекцгись только 

спортивной работой, т. Дубов за-

был о многом другом. Здесь не 

видно роли комсомолы кой орга-

низации, учеба молодежи не нала- 
жена, соревнование молодых гор-

няков не организовано, даже 

членские взносы платит немно-

гим более .,половины хойсоцоль-
цев. 0 какой_ творческой работе 
можно говорить, если на шахте 

N 2 уже несколько месяцев не 

проводились комсомольские собра-
ния. Такое положение дальше не-

терпимо. Пора, давно пора коми-

тету ,ВЛКСМ пересмотреть стиль 

своей работы и сделать все, чтобы 
на шахте комсомольская жизнь 

била ключом, чтобы не было рав-

нодушных комсомольцев. А ведь 

молодежь здесь тоже боевая, тру-

долюiбивая, задорная. Нужно толь-
ко увлечь ее. 

Такое же положение создалось 
в работе комсомольской организа-

ции и на шахте й 1 ('секретарь 
комитета Юрий Шишкин).

Больше инициативы и творче-

ства в работе, товарищи комсо-

мольцы!   
Ленинградская область   

- победитель в соревновании 
Совет Министров (РСФСР рассмотрел итоги социалистиче-

ского соревнования автономных республик, краев и областей 
за увеличение производства и заготовок продуктов животно-

водства ;в IV квартале 19158 года. 

ЛВНВТНЮРА!ДСКАЯ ОБЛАСТЬ :признана победителем в со-

ревнаванйи за получение ,наиболее высоких показателей по 

производству молока, мяса, шерсти и яиц при выполнении 

планов заготовок продуктов животноводства по зоне Севера и 

Северо-Запада. Ей присуждено переходящее Красное Знамя 
Совета ,Министров ,РСФСР и денежная прения в 100.000 
рублей. 

В день выборов в Советы, 1 марта, 
будем единодушно голосовать за кандидатов 

блока  коммунистов  и беспартийных! 
Встречи кандидата. в депутаты 

Верховного Совета РСФСР • 
* М. К. Сафроновой с избирателями 

В вти дни в нашем Кинтисеппском избирательном округе 

№ 101 проходят встречи кандидата в депутаты Верховно-
го Совета РСФСР ,Героя Социалистического Труда доярки 

колхоза «Красная Звезда» Марии Кузыльиничны Сjафроновой с 

избирателями. 
Более 130 избирателей — трудящихся Иванторода встре-

тились с Т. К. Сафроновой в клубе строителей. Выступившие 
на этом собрании доверенные лица тт. Модзеловскмй, Крюков, 
Пугачева и другие охарактеризовали своего кандидата в де-

путаты Верховного Совета РСФСР т: Сафронову как активную 

сельскую труженицу, передового человека колхозной деревни. 

В своих выступлениях доверенные лица призвали всех 

избирателей округа •в день выборов голосовать за достойного 
'кандидата в депутаты М. К. Сафронаву. 

вь ступившая на собрании М. К. Сафропова горячо благо-
дарила нзби,рателей.за оказанное доверие и обещала его оп-

равдать. 

.Встречи кандидата в депутаты Верховного Совета РСФСР 
М. К. Сафроновой состоялись также в Усть-Луге с рабочими 
рыбокомбината н колхозниками рыболовецких артелей, в 

Кингисеппо - с трудящимися города 17 'февраля М. К. Саф-
ронова встретилась с избирателями Волосовского района. 

Встречи проходят в теплой, сердечной обстановке. Они 
выливаются в демонстрацию огромной патриотической предан-

ности трудящихся Комкунистической ,партии ,и Советскому 
правнтелыству. 

ПЕРЕДОВОЙ ГОРНЯК 

Долгов Иван Александрович ро-

дился в 1925 году. ,Свою прои,з-
водственнуго деятельность ,начал 

на шахтах треста «,Макее'вутоль», 
а в 1951 году переехал в Сланцы 
и 'поступил на шахту № 2. 

С первых псе дней 'Иван Алек-
сандрович, работая В сланцевой 
шахте, показал "себя способным 
горняком. Работал сначала про-

ходчиком, затем бурильщиком. В 
1953 году его назначают бригады 

ром навалоотбойщиков. А. в прош-

лом году он переходит на участок 

№ 4 рабочим машинных лав. 

Здесь начальник участка т. Прй= 
туляк назначает Ивана Александ-
ровича подготювителем. А всем 

известно, что работа подг,отовите-
ля — ,это найболое ответственная 
работа на участке. Как будет сде-

ла'на подготовка, таки поработает 
бригада: Задержка или некачест-

венная подготовка срывагот. работу 

бригад, мешают ;выполненнго госу-

дарственного,плана. 
Иван Долгов никогда не подво-

дил свою брит-аду. ,Сменную норму 

он всегда выполнял на 120-130 
процентов. За безупречную работу 
на шахте Ивана Александровича 
Долгова неоднократно отвечали в 

приказах, награждали Почетными 
грамотами. Его фотопортрет не-

сколько раз вывешивался на До-
ске почета. _ 

Горняки ,шахты-нº 2 выдвинули 

товарища Долгова 'своих кандида-

том в депутаты городского Совета 
по Сталинскому избирательному 
округу № 84 и призывают изби-
рателей голосовать за него в день 

выборов — 1 карта 1959 года. 

Д. ПАНАТОС. 

На снимке: И. А. Долгов. 

достойный 
КАНДИДАТ 

-С . большим уважением отзыва-

ются работники монтажного уча-

сстка треста сiСевтепловлектромон-
таж» •b бригадире электромонте-

ров Люколае Николаевиче Ивано-
ве. Большой жизненный путь про-

шел за свои тридцать семь лет 

сзттот серьезный, вдумчивый чело-

век. Прямо со чпгсольной скамьи 

ушел он защищать ,Родину от фа-

шистских захватчиков. Командуя 
батареей «Катюш», он прошел 

боевой путь от Сталинпрада до 

Германии. Был ранен и после из-

лечения снова воевал. Награжден 
тремя ,боевыми 'орденами и тремя 

медалями. Ла фронте вступил в 

партию. 

Быть активным строителем ком-

мунизма, трудиться на решающем 

участке '— такую задачу .поставил 
перед собой Николай Николаевич 
после демобилизации из армии. 

Вскоре он поступил электромонте-

ром в трест сЮевтеплоэлектромон-
таж» и снова началась для него 

беспокойная жизнь. Во многих ме-

стах страны побывал он, работая 
на монтаже оборудования 'строя-

щихся 'электростанций. Трудился 
в Эстонии и на Дальнем' Востоке, в 

Кировской области, в Белоруссии. 
И всегда его ,бригада была одеой 
игз лучших. Неоднократно Л. Н. 
Иванов награждался грамотами 

управления. .А после успеппгогп 

пуска первой очереди Василевич-
ской ГРЭС в ,Белоруссии, где он 

работал, награжден значком «От-
личнигс социалистического сорзв-
нования». 

'Николай Николаевич зареко-

мендовал себя не только как от-

л ичный работник и активный ра-

ционализатор, но и как пбтцест-
венник. Он четко выполняет все 

партийньге поручения. • 

Сейчас Н. Н., Иванов работает 
на монтаже элвктрооборудованйя 
теплоэектроцентрали комбината 
«Сланцы ». Недавно его бригада 
участвовала в 'подключении под-

станции ,газасланцевого завода к 

линии .электропередач Ленинград 
— Нарва — Сланцы, — Псков. 
Сознавая важность этой работы, 
бригада трудилась не считаясь со 

временем. 

,Рабочие и `служащие монтаж-

ного участка треста '«Севтепло-
влектромонтаж» на предвыборном 
собрании единодушно выдвинули 

кандидаток в депутаты городского 

Совета Николая Николаевича Ива-
нова по Лермонтовскому избира-
тельному округу i 99. И они 

не, ашиiблись. Д. ЯКОВЛЕВ. 

Прибытие в Москву 
Премьер -Министра Великобритании 

Гарольда Макмиллана 
Радушную встречу оказали со-

ветские люди Премьер-Министру 
Великобритании Гарольду Мак-
миллану, прибывшему 21 февраля 
в СССР с ответным визитом в со-

провождении министра иностран-

ных дел Селвина Ллойда и других 

официальных лиц. 

Во второй половине "дня на 

Внуковском аэродроме, украшен-

ном государственными флагами 
Великобритании и Советского Со- 
юза, собрались сотни москвичей. 

Для встречи гостей на аэродром 

прибыли Председатель Совета Ми-
нистров СССР Н. С. Хрущев, за-

местители Председателя Совета 
Министров СССР Ф. Р. Козлов, 
А. И. Микоян, А. Н. Косыгин, ми-

нистр иностранных дел СССР 
А. А. Громыко, министр культуры 

СССР Н. А. Михайлов и другие 

официальные лица. 

В 15 часов английский реактив-

ный пассажирский самолет сКоме-
тав совершил посадку на москов-

ской земле. Н. С. Хрущев и другие 

члены Советского правительства 

обменялись рукопожатиями с вы-

шедшими из самолета г -дамы Га-
рольдом Макмилланом, Селенном 
Ллойдом, остальными английскими 
гостями. 

Гостям были вручены букеты 
цветов. 

Г-н Гарольд Макмиллан при-

цял рапорт начальника почетного 

караула войск Московского гарни-

зона. Прозвучали государственные 

гимны Великобритании и Совет-
ского Союза. Премьер-Министр 
Великобритании вместе с Н. С. 
Хрущевым обошел строй советских 

воинов и поздоровался с ними. 
Высоким гостям были представ-

лены главы дипломатических пред-
ставительств, аккредитованные. в 

Москве. Москвичи, собравшиеся на 
аэродроме, приветствовали Га-
рольда Макмиллана и его спутни-

ков аплодисментами. 

Председатель Совета Министров 
СССР Н. С. Хрущев, подойдя к 
микрофону, произнес речь. 

С ответной речью выступил 
Премьер-Министр Великобритании 
Гарольд Макмиллан. 
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Досрочно выполним решения ХХ1 съезда КПСС 
С пленума горкома комсомола 

На днях состоялся пленум 

Сланцевского горкома ВЛКСМ. 

С докладом о6 итогах ХХ1 

съезда партии и задачах город-

ской комсомольской организа-

ции выступил секретарь горко-

ма ВЛКСМ т. Максимов. По 

докладу развернулись оживлен-

н ые прения. Один за другим 

выступали комсомольские акти-

висты. На трибуне - член ко-

митета ВЛКСМ начальник чет-

вертого участка шахты № 3 

Ю. Третьяков. Он горячо гово-

рит о том, что комсомольцы и 

молодежь направляют сейчас 

свои усилия на решение глав-

ной задачи - повышение про 

изводительности труда, сниже-

ние себестоимости добываемого 

сланца. Коллектив участка ве-

дет камерную выемку сланца. 

Этот новый способ должен 

быть внедрен на всех участках 

шахты. 

Вопросам сельского хозяйст-

ва посвятил свое выступление 

инструктор горкома ВЛКСМ 

В. Егоров. Он сказал: 

- В нашем районе в социа-

листическом соревновании за 

выращивание кукурузы в этом 

году участвуют 15 звеньев. Они 
взяли на себя обязательства 
вырастить кукурузу на площа-

ди 70 гектаров. Итоги первого 

этапа показали, что многие 

звенья поняли серьезность про-

водимого мероприятия и с 

честью справляются с возло-

женными на них обязанностя-
ми. К их числу относятся 

звенья И. Филипповой, О. Роом 
и другие. Однако есть у нас 

еще комсомольские организа-

ции, например в колхозах 

«Восход», имени Ленина, кото-

рые не руководят звеньями по 

выращиванию кукурузы. Чем, 
как ни этим, объяснить тот 

факт, что они не выполнили 

всех требований, которые пре-

дусматривались первым эта-

пом. 

Далее т. Егоров отметил, что 

комсомольцы и молодежь села 

должны вывезти на поля 14 
тысяч тонн минеральных и ор-

ганических удобрений. Более 
успешно осуществляется эта 

задача в колхозах «Шахтеру, 
*Путь к коммунизму,. 

Хорошую инициативу про-

явили сельские пионеры и 

школьники. Они активно вклю-

чились в соревнование за сбор 
золы. Так, учащиеся Леонтьев-
ской школы решили всю золу 

из домов колхозников собирать 
и сдавать в колхоз. Это начи-

нание должно быть подхвачено 

всеми школами района. Инс-
пектор городского отдела на- 

родного образования Е. Кузь-
мина сказала: 

- Сейчас в школах идет 

укомплектование комсомоль-

ско-молодежных лагерей, кото-

рые летом откроются в колхд-

зах. Связь школ с колхозами 

будет осуществляться и посред-

ством проведения воскресни-

ков. 

- Комсомольцы и молодежь 

автотранспортной конторы 

строительного треста № 31, -
сказал в своем выступлении 

секретарь цеховой комсомоль-

ской организации П. Чапаев, -
отлично трудятся на ремонте 

машин. Мы будем смелее изы-

скивать новые пути повышения 

црохзводительности труда. 

Это наш ответ на решения 

ХХ1 съезда партии. До сего 

времени мы, как шефы, мало 

оказывали помощи колхозу 

«Май. Теперь мы исправим 

этот недостаток. Наша моло-

дежь решила также создать 

комсомольские патрули, кото-

рые будут следить за порядком 

в автобусах. 

Секретарь комитета комсомо-

ла комбината «Сланцыи Г. Ми-
хайлов внес предложение орга-

низовать обмен опытом работы 

бригад, соревнующихся за зва-

ние коллективов коммунистиче-

ского труда. Мы, сказал он, на-

мечаем провести молодежный 
диспут на тему: «Что значит 

жить и работать по-ком муни-

стически». 

Звеньевая колхоза «Обнов-
ленная землян Ирина Филиппо-
в а поделилась планами звена 

по выращиванию кукурузы. 

- Наше звено, - сказала 

она, - берет на себя обяза-

тельства вырастить кукурузу 

на четырех гектарах, а также 

по 20 уток для колхоза. 

В прениях выступили также 

секретарь горкома КПСС тов. 

Прусов, инструктор обкома 
ВЛКСМ т. Кудрявцев и другие. 

Пленум единодушно одобрил 

решения ХХ1 съезда партии и 

принял резолюцию, в которой 
намечены практические меро-

приятия комсомольцев и- моло-

дежи района по выполнению 

решений съезда. Комсомольцы 
н молодежь решили вырастить 

и откормить в 1959 году 300 

свиней, 6.000 птиц, получить по 

450 центнеров зеленой массы 

кукурузы гектара на площади 

70 гектаров, создать из город-

ской молодежи, работающей на 

предприятийх, 8 звеньев по вы-

ращиванию овощей, картофеля, 
корнеплодов и кукурузы, вы-

везти йа поля колхозов и сов-

хоза не менее 14.000 тонн удоб-
рений, направить а 1959 году 

на работу в животноводство 15 

комсомольцев, изготовить сила-

ми молодежи 800 тысяч торфо-

лерегнойных горшочков, очи-

стить от кустарника 60 гекга-

ров заросших лугов и пастбищ, 
построить пять навесов для 

сельскохозяйственной техники, 

собрать 300 тонн металличе-

ского лома. 

Пленум горкома комсомола 

решил силами молодежи горо-

да построить зимнее спортив-

ное сооружение, а сельским 

комсомольским организациям 

и всей молодежи в каждом 

колхозе и совхозе построить 

спортплощадки. 

11 ПУТИ РОСТА 
На отчетно-выборном собрании в колхозе „Шахтер" 

,Девятнадцатогофевраля орга-

пггзованно собрались колхозники- в 

Попкавогорский клуб на отчетно-

выборное собрание. С докладам о 

работе правления выступил пред-

седатель колхоза Дмитрий Ва-
сильевич Борисо-в. 
- +В отчетном году, - говорит 

он, - мы по.тучили на каждые 

100 гектаров селыскохозяйствен-
ных угодий молока по з50,3 цент-

нера - на 85,3 центнера больше, 
чем в 1957 году. План производ-

ства мяса выполнили на 215,3 
процента. общий доход составил 

1 миллион 7.11 тысяч 615 рублей. 
Доход за год возрос на 348 тысяч 

464 рубля. Заметно увеличились 

неделимые .фонды колхоза. 

- Увеличение доходов, - го-

изорит огредседатель, - позволило 

в кинувшем .году построить птич-

ник, овинарник, летний лагерь 

для свиней, телятник, конюшню 

и оказать помощь в постройке до-

мом 8 семьям колхазiгиков. Всего 
затрачено на строительство свыше 

300 тысяч .рублей. 
1В отчетном году тголучвн уро-

жай зерновых культур по 11,8 
центнера в среднем 'с :гектара. 

Это не так плохо, - говорит док-

ладчик. - Но очень 'низкий уро-

жай собран по другим .культурам, 

например, картофеля -. 'по 85,4 
и капyсты = 117 центнеров с 

гектара. Лагакий урожай получи-

ли кормовых корнеплодов и зеле-

ной массы куггурувы..Это потому, 

что мало внесли в почву удобре-
ний. Всего вывезли на поля орга-

нических удобрений около. 6.000 
тонн, в том числе торфа - 4.000 
тонн. Не обеспечили своевремен-

ный уход за посевами. На отдель-

ных площадях уход за посевами 

овощей м !картофеля был органи-

зован плохо. Посевы заросли тра-

вой. 

- Это произошло потому, 

поясняет т. Борисов, - что дис-

циплина в тракторной бригаде бы-

ла визкой, техника -использова-

лась слабо. Часть колхозников 

слабо участвовала в обществен-
нойработе. ,В минувшем гаду 12 
членов артели 'не выработали -ус-

тановленного минимума трудо-

дней. 
Говоря об урожае сельскохозяй-

ственных культур, данладчиас рас-

сказал о ток, что полеводческая 

бригада деревни Горбово вы-растц-

ла неплохой урожай моркови. 

здесь получили ее около 1.3 тонн 'с 

гектара, тогда как •в прошлые го-

ды урожай моркови составлял по 

G-7 тонн с гектара. Овощевод 
Сиж.инской бригады Солдатова 
вырастила в парниках агурцон по 

9 килограммов под каждой рамой. 
- Все же не извлекли мы 

урок из прошлого, - далее гово-

рит т. -Бо.рисов. - Я нынче мало 

уделяется внимания вывозке удоб-
реныгй на поля. У -нас- есть торф 

летней заготовки в количестве 

10.000 тонн, но к lвъпзозке его 

только что приступили. Еще не во 

всех бригадах вывозится навоз. 

-затем докладчик сказал, что 

себестоимость продукции, произ-

водимой в колхозе, еще очень до-

рога. Например,. один килограмм 

зерна стоит 1 рубить 2,4 копейки, 
картофеля - 46 копеек, мяса 

.свиного - 13 рублей 9 копеек. 

Один литр молока стоит 93 копей- 
зги. 

Докладчик особо, подчеркнул, 

что большую долю колхозных ра-

бот выполняют рабочие шефст-

вующих организаций города Слан-
цы, прмве.л [пример, что из 110 
зе.ктаров посаженного картофеля с 

98 гектаров урожай собран шефа-

ми и что такая полгащь колхозу не 

выгодна. При полном использова-

нии технзгки и активном участии 

в работе всех колхозников хозяй-
ство вполне мажет обходиться 
без нее. -

С отчетом о работе -ревизионной 
комиссии выступил т. Розов. Он 
сказал, что правление колхоза ма-

ло обращало внимания на работу 
автотранспорта. Нередко делали 

перегон автомашин без всякого 

груза. Не правилен-гг такой поря-

док, когда шоферы не сдают от-

ветственным лицам прмвезениый 

В ПЕРВИЧНЫХ 

ПАРТОРГАНИЗАЦШIХ  

Обязательства 
горняков 

На шахте № 2 состоялась пар-

тийноесобрание, на котором ком-

мунисты обсудили итоги работы 

внеочередного КХI съезда КПСС. 
С докладом выступил начальник 

шахты т. Саликдв. Он поставит 

ряд задач по улучцгению работы 

предприятия. 

Вьгступившие в прениях нава-

лоовбойщггк т. Нарушевич, десят-

ник вентиляции т. Удалыцова, 
сменный инженер т. Лазарев и 

другие коммунисты горячо 

одобрили исторические решения 

КХI съезда партии и внесли свои 

предложения, направленные на 

улучшение организационно-пар-

тийлгой работы на предприятии. 

Единодушно одобрив -историче-

ские решения кХ[ съезда КПСС, 
партийное собрание наметило ряд 

мероприятий, направленных на 

широкое развертывание соревно-

вания среди коллектива предприя-

тия за досрочное выполнение 

ит•роизводственного плана пер-вой 
саветокой семилетки, на повыше-

ние производительности труда и 

Снижение себестоимости добывае-
мого сланца. 

'Это постановление партийного 
собрания нашло горячую под-

держку среди горняков. В дни 

подготовки 'к выборам в Верхов-
ный Совет РСФСР и местные 

Советы депутатов трудящихся на 

втором горном участке инициато-

рами , за досрочное выполнение 
плана первого года семилетки 

выступили рабочие очистного за-
боя, руководимые бригадиром ком-

сомолыцем Петром !Василыовы м. 

Члены этой бригады приняли на 

себя обязательство-вьшолнить 
годовой прюизводственный план 

к 42-й годовщине Вёликого Октяб-
ря, а семилетнее задание-за пять 

лет. 

Повышенные обязательства на 

участке-сортиро'вгси приняли бри-
гада слесарей Виктора Ганина и 

коллектив смены десятника Бо-
риса Тихонова. 

Агитаторы за работой 
Партийная организация жилищ-

но-коммунального отдела комбина-
та «Сланцы» уделяет болышое 

внимание улучшению руководст-

ва агитколлегстивог. Здесь в дни 

предвыборлгой кампании в агита-

ционно-массовую работу вовлече-

но более 40 коммунистов, комсо-

мольцев и беспартийных активи-

стов. 

Партийная организация регу-

лярно проводит совещания аги-

таторов, на -которых обсуждаются 

вопросы подготовки к выборам. 
Агитаторы делятся опытом рабо-
бы среди избирателей. 

Активное участие iв агитацион-

но-массовой работе принимают 

члены КПСС домохозяйки Л. Илы-и-

ва, П. Лебедева, А. Савуреко, 
бегпартииные активисты работни-
ки ж,К0 Е. [Борисова, Г. Петрова. 
Помимо агитационной работы сре-

ди населения, они оказали боль-
шую помощь участковой избира-
тельной комиссии в сверке спис-

ков избирателей. - 

Каждый коммунист 

выписывает -

партийный журнал 

Коммунисты партийной органи-

зации сельхозартели «'0'бновлен-
ная земля» являются активными 

подписчиками на газеты и журна-

лы. Среди них постоянным под-

пи-сч;ком на журнал «Молодой 
кам,мунист» является -колхозный 

счетовод Н. Данилова, на журнал 

«,Партийная жизнь» - полевод 

К. Яковлева, на журнал «ТПропа-
гандист»- председатель колхоза 

В. Хазов. 
Нынче ,все коммунисты партор-

ганизации сельхозартели «цбнов-
леиная земля» получают по под-

писке партийные журналы. 

Обсудили вопрос 

о пионерской работе 
На lсобрании, состоявшемся в 

парторганизации Слан:цевсгсой 
средней школы Ni 2, коммунисты 

обсудили вопрос о работе школь-

ной пионерской организации. Па 
собрании были заслушаны инфор-

мации старших пионервожатые 
средних штсол № 2 и N 9 
Н. М. Яковлевой и Р. А. Саловой. 
они рассказал-и о -состоянии -пио-

нерской работы, о крруж:ковой ра-

боте среди учащихся. 

Партийное собрание приняло 

постановление, направленное на 

улучшение пионерской работы, на 

привитие трудовых навыков уча-

щимся. 

груз. Однажды -были сгружены 5 болева, Васильев, •Клементьева, 
ящиков со стеклом и о -ставлены Яковлева и другие выражали 

без охраны. имеются оплаченные_ мысль о толе, что при заготовке 

счета на покупку запасных частей кормов было пало обращено вни-

к машинам, горючего, фонарей мания на качествю их. Теперь об-

и прочего, а кому переданы эти щественнолгу скоту скар.мливагот-

ценности - неизвестно. ся недоброкачественнъге сено и 

Правление артели мало о•бра- силос. 

щает вниммания на сбережение об- На собрании выступил секре-

щественггого-богатства. В бригадах тарь горкома партии т. Нилов. 
телеги и другой и-лвенра-рь завале- Отчеты правления колхозами ре-

вы снегом. Пожарный агнвентарь визионной комиссии собрание ут-

хранится в беопорядке. К лицам, вердило. Работа травления и ре-

ноторые небрежно относятся к об- визионной комиссии признана 

щественному имуществу, доллс- удовлетворительной.Собрание из-

ных мер не принимается. Племен- брало новый состав правления 

пая работа на фермах ведется сла- колхоза и ревизионной комиссии. 

бо. Лучшие животные не ;выделЕ- Председателем колхоза вновь из-

бы, кормление их производится бран Д. В. ,Борисов. 
наравне с другим скотам. Лроиз- Колхозники приняли социали-

водсттзенно-зоотехнический учет стические 'абязателыства на 1959 
запущен. год. В целях увеличения общест-

В прениях выступили 13 кол- венного' поголовья скота колхозни- 

хозников. Овощевод т. Солдатова ки решили продать колхозу телят; 
смазала, что иного 'построили доб- полученных от коров, находящих-

ротных помещений. Это хорошо, а ся в личном пользовании, а также 

парники не отремонтированы. решено каждой-семье вырастить 

Скоро наступит срок парникового для .колхоза -по 20 ,цы плят и ку-

сева, а хозяйство не готово. нурузу на площади по 0,20 ,гекта-

Выступающие тт. Иванова, Со- ра. 3. кЛОПСкАЯ. 
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ДОСРОЧНО ВЫПОЛНИМ 
задания первого года семилетки!   

ото 

Наши планы 
Коммунистическая партия и 

Советсосое правительство уделяют  

внимание улучшению 
блат+осостюяния трудящихся. Сви-
детелыство этому=исторические 
решения внеочередного ХХI съезда 

партии. . В них большое место 

уделено !вопросам жилищного 

строительства. 

Серьезные задачи ю предстоя-

щем семйлетии и в этом году 

"предстоит решить строителям на- 
шего города. Нынче намного уве-

личен план строительно-мантаж-

ных работ против проаплото года. 

Коллектив седьмого строитёльного 

управления треста № 31 горячо 

откликнулся на мероприятия пар-

тии и правительства, направлен-

ные на сапециалтгзацию строитель-
ства. В атом году все отделочные 

работы будут вьиюлнять•ся сле-

циали.зированньтмлл участками от-

делочных работ. Это даст возмож-

ность широко применять на строи-

тельных работах комплексную ме- 

ханизатдию, улучшить качество ра-

бот. Все это будет способствовать 
повышению лтроизводительности 

".тр•уда, снижению се•бестоимасти 
строительства • и сокращению его 

сролов. 
На .строительных площадках в 

этом году будут широко внедрять-

ся передовые методы строитель-

ства: фундаменты и стены будут 

монтироватыся из крупных бло-

ков, до минимума _ сократится 
аврименение древесины, перекры-

тия будут выполняться из круп 

ны х железобетонных пустотных 

настилов, а перегородки-из лип- 

со:вых и шлакобетоннык плит. 

Мокрую вгтукатурку полностью 
заменит сухая штулсатурна. 

Эти передовые методы уже с 

первых дней нового. года начали 

применятыся. Так, в Больших 
Лучяках недавно началось строи-

тельство нового 20-явартирного 
дома № 18 в 17-м квартале, на 

котором будут впервые в нашем 

городе применяться крупнбпоч-
ные методы строительства. 

Коллектив седьмого стро.итель-

ното управления, воодушевленный 

историческими решенйями XXI 
съезда •ККПЮС, трудится сейчас 
с большим кодъемом. Строители 
полны решимости досрочно выпол-

нить план. Особенно елаженио 

трудится в эти дни бригада ка-

менщиков Нкова Можейлсо, борю-
щаяся за высокое звание коллек-
тива • комтгумЁтичетиого труда. 

Члены ,бригады вылоноили в янва-

ре 500 кубических метров кнр-

пичной кладки и смонтировали 

50 кубических метров сборных 
железобетонных перекрьггий, вы-

полнив- месячнуто норму на 187 
прол;ентов. а Однако эти цифры 

не являются для бригады преде-

лом, 'она мажет еще более повы-

сить производительность труда. 

И н этому нзпраозлены сейчас 
усилия коллеотива. Нельзя не 

сказать, что в течение месяца 
здесь были перебои в снабжении, 
в частности сборным железобето-
ном, перекрытиями, качественны зг 

раствором., До' сих пор неудовле-

творительно снабжают строителей 
необходимыми материалами ком-

бинат 'подсобных предприятий 

треста N 41 (начальник г. Фро
лов) и, деревообделочны й комбинат 
шСтройдеталль» (начальник т. Пи-
раговсгкий). : Деревообделочны й 

комбинат с большим опозданием 

выполняет заказы строителей на 

столярные изделия, стропила; пи-

ломатериалы и др. На строитель-

ные площадки зачастую завозятся 

неуноъгплекто•ванные оконные и 

дверные блоки и некачественные 
пиломатериалы. Несмотря на неод-

нотратные претензии строителей, 
комбинат подсобных предприятий 
и деревообделочный комбинат 
очень мало внимания уделяют по- 

вышонию качества выпускаемой 
ими продукции. Этот серьезный 
недостаток необходима как можно 

быстрее устранить. 
М. ТРОФИМОВ, 

старший прораб строительного 

управления ЛА 7 треста '1' 31. 

ВРЕМЯ НЕ ЖДЕТ 
iВеличественные перспективы 

развития экономики и культуры 
нашей страны, начертанные XXI 
съездом КлПСС на предстоящее се-

милетие, -с горячим одобрением 
встречены членами бригадЫ, кото-

рой я руковожу. Вьптолнить се-

милетку досрочно-вот чем живет 

сейчас наш небольшой коллектив 

зюнтажниосов. 

'Славно .потрудилксь члены моей 
бригады в прошлом году. Они 
произвели монтажные работы в 

гихоле:интернате, в детском саду,  

в . несоольких лвногоквартирных  

В этом году нам предстоит 

сделать еще больший объем_ работ. 

Для успешного выполнения их на- 

до трудиться с полным напряже- 

сил и энергии. Члены бри-

гады, .подсчитав свои возможно-

сти, решигни повысить производи-

тельность труда по сравнению с 

прошлым годом на 20 ,процентов, 
производить монтажные работы на 

объектах не за три месяца, чак 

это было раньше, а за два с поло 

виной. 
Сейчас коллектив бригады про- 

изводит монтажные работы на 

нескольких объектах. Монтажники 
работают дружно, не покладая рук. 

Особенно отличаются :в труде Ми-
хаил Юрлсевич, Василий Коiкша-
ров, Вячеслав Чудиловский. Они' 
выполняют свои нормы на 160-
170 процентов. 

Работы выполнялись бы еще 

более успешно, если б админист-

рация нашего 'участка своевре-

менно заботилась о снабжении нас 

всеми необходимыми материала-

аии. Например, работая на доме 

№ 13 ,в 17-м .квартале, мы реши-
ли произвести монтажные работы 
в короткий срок. Ту часть мате-

риалов и злегстроаборудования, 
которая' имелась, мы использова-

ли и, как говорится, «сели на 

мель». И вот уже месяц, как на 
этот дом нам не дают ни одного 

метра провода. Сейчас там.лолным 

ходом идут штукатурные работы, 
в то время, как известно, что' они 

должны • производитыя -после 

монтажных. Такое же положение 

и на строительстве детсада в 15-м 
квартале. 

Администрации строительно-

мвнтажного управления надо при- 
нять самые срочные меры к пред-

оэвращению этих серьезных не-. 

достатков в -снабжении. Время не 
ждет! 

Н. ЗЕВАНИН, 
бригадир электромонтажников 

стро'ительно-монтажного 

управления .№ 6 треста 

«Севзапэлектромонтажв. 

улучшаем организацию 'Труда 
Коллективу 'строителей и суб-

подрядны х организаций строи-

тельного управления № 5 треста 

№ 31 предстоит в 1959 году вне-

сти немало труда в вагполнение 
'плана первого года, семилетки го-

рода СпанцЬ. Строителям и мон-

тажникам необходимо ввести в 

действие долаолнительные энерге-

тические мощности по теплоэлект-

роцентрали. Предстоит также вы -

полнить ряд работ на газосланце-

вом заводе: по цеху газбенэина, 
газогенераторной станции, цеху 

дубителей и др. 

Для успешного вьтелнемия 
плана коллектив строителей наме-

тил ряд мероприятий по удешев-

лению стоимости строительства, 

повышению производительности 

труда и ускорению сроков строи-

тельства. С целью лучшей орга-

низации труда организованы 

комплексные бригады, которые 

теперь производят работы не 

только па своей специальности, но 

и путем овладения смежных спе-

циальностей, выполняют целый 
комплекс. Так, созданы комплекс-

ные бригады бетонщиков-землеко-

пов. Руководят ими тт. Михеев, 
Колпаков, Игнатьев. Они выпол-

няют земляные, бетонные и плот-

ничные работы: 
Комплексная бригада каменщи-

ков т. Федорова не только ведет 
каменную кладку, но также на-

стилает полы и производит бе-
тонные работы. А комплексная 

бригада каменщиков т. Евстафьева 
выполняет работы по монтажу 

сборного железобетона, по уклад-

ке бетона и др. Бригада плотни-

ков т. Алифир, помимо плотнич-
ных, выполняет также работы по 

монтажу сборного железобетона. 
Создание комплексных бригад 

намного улучшило организацию 

труда, повысило ответственность 
бригад за качество работ и срони 

их выполнения. 

Воодушевленный решениями 

ХХ1 съезда партии, коллектив 

строителей поставил перед собой 
задачу - выполнить годовой план 

досрочно, н 20 декабря, добиться 
снижения себестоимости строи-

тельства. Создание комплексных 

бригад помоет выполнить эту за-

дачу. 

Д. СОНДАК, 
начальник строительного 

управления № 5 треста , 31. 

НАШ ВКЛАД 
в семилетку 

(Решения внеочередного XXI 
съезда IПiСС вызвали новый 
прилив трудовой энергии у 

членов моей бригады. Да иначе 

быть не может, ,ведь в них вы-

ражены чувства и думы прос-

тых тружениКов страны Сове-
тов, их стремление к.: мирной 
созидательной жизни. 

Бригада, которой я руково 

жу, состоит из шести человек. 

Коллектив небол1лгой, но 

дружный. Мы трудимся над из 

готовлением железобетонных 
изделий. Работа очень трудоем-

кая и требует большой затраты 

сил и энергии. Кроме того, мы 

трудимся на открытом воздухе 

и это еще более осложняет на- 

шу работу. Но, несмотря на 

это, сваи дневные нормы члены 

бригады не только вьполняют, 
но и перевыполняют. Особенно 
иннцяамнвно трудятся бетон-

"щицы Прасковыя Яценко, На-
дежда Емельянова, Вера Семе-
нова; Мария Максименко. Они 
выполняют свои преизводст-

венные нормы на .120-130 
процентов. 

гВ прошлом году укладка же-

лезобетона в формы производи- 
лась вручную, а сейчас этот 

процесс механизирован, в ре-

зультате возросла производи-

тельность труда. Так, если 

раньше мы производили за 

'смену '2-3 кубометра железо-

бетонных изделий, то сейчас 
изготовляем 5-6 кубометров 
при нормё 4 кубометра. Пере-
смотрев свои обязательства, 
всюрьлв имеющиеся резервы, 

члены бригады решили довести 

в дальнейшем выработку нселе-

забетонны х изделий до 8-10 
кубометров за смену. Это будет 
нашим вкладом в дело досроч-

ного вы полнетгия плана первого 

года семилетки. 

А. ФЕДОРОВА, 
бригадир бетонщиков 

цеха сборного железобетона 

комбината подсобных 

дредприятий треста .№ 41. 

Обслуживать вежливо, культурно 
Внеочередной X,XI съезд КПСС 

наметил лранд;иозную программу 

юоямуннстичесного строительства 

в нашей стране. Досрочное выпол-

нение семилетнего плана зависит 

от творчеiсгких усилий каждого че-

ловека. 

,Больпгие задачи в предстоящем 

семилетии поставила партия перед 

работниками советской торговли. 
Молочный магазин № 44 ОРСа 
комбината «Сланцы»,• в котором 

я работаю, вступил •в строй срав-

ииаельно недавно. Коллектив. его с 

первых же дней стремится как 

можно лучше и 'культурнее обслу-
живать покупателей. Умело орга-

низуют торговлю продавцы Мария 
Учаева и Надежда Наумова. Пер-
вые дни торговли помазали, что 

стремления коллектива не напрас-
ны. С' каждым днем растет поток 

покупателей, увеличивается това-

рооборот. Торговля могла быть 
организована ещё лучше, если 6ы 
администрация О' Са системати-

ческлг заботилась о снабжении ма-

газина неогбходимылпа товарами. 

Если в, первые дни торговли мага-

зин имел в продаже колбасу всех 

сортов, то в настоящее время 

остались только дорогие спрта. 

В магазин с .перебоями также 
поступают творог и другие молоч-

ные продулсты. Руководству ОРСа 
необходимо обратить на это 

серьезное внимание. Наш коллек-

тив, в свою очередь, направит все 

усилия к тому, чтобы ,сделать ма-

газин одним из образцовых в го-

роде. 

Н. ГОЛУБЕВА, 
заведующая магазином .№ 44 

ОРСа комбината иСлинцы», 

отличник советской торговли. 

Претворим в жизнь решения съезда 
В новой семилетнее будет вы со- 

ко поднят уро:вейь общеобразова-
тельной и специальной подготовки 

учащихся. Для этого учительский 
коллектив наглей школы решил 

создать все необходимые условия 

для трактичесних занятий в учеб-, 
ных мастерских. В ближайшие 
дни решено дополнительно заку-

пить два токарных станка, так 

как на имеющихся двух учебных 
станках учащиеся 8 класса не 

могут в совершенстве научиться 

приемам работы. Решено также 

приобрести 'недостающий инстру-

мент для столярной и слесарной 
мастерских. Значительно попол-

нится кабинет злелстротехники и 

машиноведения. • 

гДля выполнения программы по 

труду в 5-7 классах у нас ус-

ловия созданы. Пятиклассникам 
сейчас изучают тему: «Обдбо.тка 
метагдла». Они уже изготовили 

коробочки из жести, будут изго-

товлять совки,• петли, крючки, 

утольнини оконные и другие ив-

делия. В шестом классе прохо-

дится тема: «Яарезание наружной 
и внутренней резьбы» . 

Семяклассники изготовляют 

ряд пособий для кабинета физики. 

Отрадно отметить, что болышиист-
во учащихся с интересом изучает 

новые предметы. На уроках уча-

щиеся задают много вопросов, 
стараются выполнить работу толгд 
ко на 'отлично. 

С будущего учебного года ди-

рекция школы совместна с пар 
тийной организацией решила со-

здать в школе строительную бри-
гаду из учащихся 5-8 классов. 

Бригада будет выполнять различ 

ные заказы, школы по ремонту 

и изготовлению школьной мебели 
И наглядных пособий. 

•XXI съезд КПСС в своей резо-

люции призвал партийные и со-

ветслсие организации обеспечить 
неуклонное претворение в жизнь 

всех мероприятий, свяванных с 

перестройкой обучения в средней 
и высшей школе.- Наш учитель-

ский коллектив приложит все си-_ 

лык тому, чтобы с честью вы-

полнить эти указания партийного 
съезда.' Н: СУЧНОВ, 

преподаватель труда в 5-7 

классах средней школы № 3. 
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начинание 
...iПрозвенел звонок. В класс, 

где учатся малыши, вошли 

старшие ребята. Они роздали 

каждому ученику по бутылочке 
молока и мягкой булочке. 

Теперь во все школы города 

Лгаберцы, крупного промыш-
ленного центра Подмосковья, 
организована доставка молока. 

Его развозят машины прямо •с 

городского молокозавода. Спе-
циальные маленькие бутылоч-

ки с этим вкусным и питатель-

ным продуктом получает каж-

дый школьник города. Ребята 
охотно льют молоко. 

Хорошее начинание органи-

зовано по инициативе Мособл-
совнархоза. В ближайшее вре-

мя школы другого крупного 

города Подмосковья- Серпу-
хова также будут обеспечены 
доставкой молока. 

(ТАЮС) 

А у нас только... поичиКи 
Во всех школах нашего города 

созданы буфеты для обеспечения 
детей завтраками. Но в большин-
стве школ в буфетах нет свежей 
иголочной продукции. 

Мои дети учатся в семилет-
ней школе № 5. На днях, прово-

жая их утром в школу, я, как 

всегда, дал им денег и предложил 
на большой перемене позавтракать 

в буфете. 
- Папа, но что там кушать? 

Пончики да конфеты. 

- Выпейте чая, свежего мо-

лока, - говорю я. 

- Чай всегда холодный, а мо-

лока у нас никогда не бывает. 

А ведь вот молоко-то детям осо-

бенно было б полезно в часы их 

занятий в школе.. ' 

Сейчас, в нашем городе вступил 

в строй большой молокозавод, хо-

рошо 'оснащенный новейшей тех-

никой для изготовления разнооб-
разното ассортимента • молочных 

изделий. Завод уже дает первую 

продукцию. Не плохо 6ы, чтоб и 

наш молокозавод по примеру Мос-
оiблсовнархаза и его молокозаводов 

также взял на себя постоянное 

обеспечение школьников молоком, 

расфасованным в специальную по-

суду. 

А. УСТИНОВ. • 

.- 

ЧТО ПОКАЗАЛИ СОРЕВНОВАНИЯ 
ВОЛЕЙБОЛИСТОВ 

два днях закончились соревно-

вания гга первенство города по во-

лейболу дв закры там помещении. В 
них приняли участие 6 женских и 

7 мужских команд от 7 спортив-

ных коллективов. Соревнования 
продолжались 1,5 дней в спортив-

ном зале Дома культуры. Следует 
отметить, что спортивное мастер-

ство волейбольных команд , не-

сколько улучшилось по сравнению 

с предыдущими годами: Взять, на-

пример, мужскую и женскую 

команды газосланцевого завода. 

Они провели все встречи без еди-

ного поражения. Мужская команда 

в розыгрыше набрала 12 очков из 

12 возможных и заняла первое 

место. Женская команда также 

одержала ,победу, набрав 10 очков 

из 10. Волейболисты завода тре-

тий год подряд удерживают кубок 
по волейболу. 

Неплохо провела встречи муж-

ская команда шахты № 1, которая 

набрала 10 очков и заняла второе 

место. Мужская команда строи-

тельного треста № 31 заняла 
третье место, набрав 8 очков. 

Женская команда строительного 

треста N 31 завоевала второе :ме-

сто; набрав 8 очко>в.,Третье тесто 

присуждено женской команде шах-

ты № 1, которая имеет 6 очков. 

нельзя не отметить, что от-

дельные команды слабо подготови-

лись х состязаниям. Например, 
мужская команда шахты N 3 
имеет 5 поражений и лишь один 

выигрьпп. Волейболисты шахты 

№ 2 и центральных злектромеха-

ннческнх мастерских имеют по три 

поражения и по три выигрыша. 

Очень плохо провела встречи. 

команда «Кировец» - два проиг-

рыша и четыре раза не прибыла 
на соревнования. Ей•присуждено 
последнее место. Плохо провели 

игры и женские юомандьи шахт 

№ 2 .и № 3. 
А. МИХАИЛОВ, 

председатель городского 

комитета по делам физкультуры 

н спорта. 

Ленинградская область. В Ефи-
мовской средней школе введены 

уроки ,домоводства. Учащиеся - 
девушки учатся готовить обед, 
шить, вышивать, вязать. 

На снимке. (слева направо): пре-

подаватель домоводства А. П. -Се-
менова проводит урок кройки и 

шитья в' 10 классе аА». Впереди-
ученицы Галя Светлава, Галя Але-

шина, Света Семерикова и Римма. 
Хохлова. 

ЛенТАСС 

Иностранная печать о поездке Макмиллана в Москву 
ЛОНДОН. (ТАСС). Уже несколь-

ко дней английская печать широко 

обсуждает проблемы отношений 
между Востоком и западом в связи 

с поездкой в_ Москву английской 

правительственной делегации во 

главе с премьер-министром Ма.к-
милланом. Газеты, в частности, 

уделяют большое внимание заяв-

лениям Маклгиллана о том, что его 

поездка будет носить «разведыва1 
телыный» характер. Корреспон-

дент газеты «Дейли экспресс» 

считает, что такая характеристика 

'визита «была плохо воспринята» 

в Москве. 

Газета «,Дейли телеграфй пишет 

в этой связи: «!Охарактеризовав 
свою поездку в Москву как разве-
дывательную, г-н Так милла н, 

быть может, неумьпцленно лрив-
лен внимание к основному стоя 

щему перед ним препятствию. Ибо 
какова цель такой разведки? Она 
состоит .в том, чтобы смотреть так, 

чтобы тебя не видели, и слышать 

так, чтобы тебя не слышали. Не-
сомненно, именно это премьер-ми-

нистр и надеется сделать. Он рас-

считывает в достаточной . мере 

увидеть и услышать, что проис-

ходит в умах советских руководи-

телей, чтобы иметь возможность 
то возвращении посоветовать За-
паду, какова должна быть его но- 
вая политика в отношении Герма-
•нии.Однако трудно поверить, что 

г-н Хрущев. согласится сотрудни-

чать с -ни!м .в этой операции. 
Прежде чем посвятить английско-
го премьер-министра в русские 

секреты, он захочет, чтобы 

БЕРЕГИТЕ ЖИЛЬЕ ОТ ПОЖАРОВ 
Органами государственного по-

жарного надзора при обследовании 
жилого фонда города Сланцы уста-

новлено, что противопожарное со-

сандровна, проживающая в доме 

№ 25, квартира № 12, по улице 

Свердлова, ушла в магазин, оста-

вив на тазовой горелке кипятить 

стеяние многих коммунальных до- белье .в жестяном баке. За время 

нов крайне неудовлетворительное. ее отсутствия вода в баке вы кипе-

Особенно серьезные нарушения 

противопожарной защиты установ-

лены по домоуправлению № 11 
Л ГОО комбината «Сланцы». Здесь 
имеют место фанты неисправности 
печного отопления н ,злектропро-

водкси, отсутствия • необходимых 
средств. защиты в электроосвети-

тельной сети, что легко может 

привести к возникновению пожа-

ров. Много различных противопо-

жарных нарушений и в домах ин- 
дивидуальных застройщиков. 

Частыми случаями возникнове-

ния пожара является нарушение 

элементарных правил противопо-

жарного режима жгглыцами комму-

нальных квартир. Вот факт. 2 
февраля гражданка А. А. Алек-

ла, а белье сгорело, и только бла-

годаря тому, что соседи обнаружи-

ли это, .пожар был предупрежден. 

Нередко причиной пожаров яв-

ляется оставление детей в кварти-

ре без присмотра и доступность 

использования детьми спичек, 

электронагревательных приборов 
и газовых плит. 7 февраля граж-

данин В. •Е. Дмитриев оставил в 

квартире двух малолетних детей, 
которые достали спички и, играя 

ими, подожгли постель. В .резуль-

тате сгроели постельная !принад-

лежность и белье. Только благода-
ря присутствию в доме соседа 

А.С. Семенова и его своевремен-

ному вмешательству дети были 

спасены,попучив легкое отравле-

ние и ожоги. 

Вследствие несоблюдения эле-

ментарных мер противопожарной 
безопасности 16 февраля по улице_ 

Пушкина в доме № 3 возник по- 

жар, в результате которого 12 жи-

лых комнат приведены в непри-

годность. 

В кокмунальных жилых домах 

надо покончить с бесхозяйствен-
ностью. Нельзя загромождать ко- 

ридоры и лестничные клетки ящи-

ками, бочками, старой мебелью. 
Нора прекратить строительство во 

дворах сараев без согласования с 

органами пожарного надзора. 

Граждане, будьте осторожны с 

огнем, соблюдайте правила проти-

вопожарной безопасности, береги-
те жилье! 

И. ВОЛОХОв, 
начальник городской 

пожарной команды. 

цремьер-мигнистр Макмиллан про-

явил равную готовность говорить 

откровенно о намерениях Запада». 
В редакционных комментариях, 

цоявивгггихся накануне поездки 

британского премьера,• некоторые 

буржуазные газеты искажают по-

зицию .Советского Союза, в осо-

бенности по германскому вопросу. 

Так, газета «Дейли мейл» пыта-

ется возложить •на Советский 
Союз ответственность за «нынеш-

нюю напряженность в вопросе о 

Германии». Все же газетавыра-
жает надежду на возможность 

«плодотворного компромисса» и 

пишет: кпБыть может, сейчас на-

ступил благоприятный момент для 

соглашения между Востокои За-

падом в Европе». 

Орган английских' трудящихся 
газета «,Дейли. уоркер» 'пишет, что 

а6 успехе визита Макмиллана 
«можно будет судить после того, 

как станет ясно; готов ли он от-

казаться от прежней непреклон-

ной позицгп3 и вести, перетоворы о 

кире..». аа его поездкой, заявляет 

газета, следит . весь английский 
народ. 

НЬЮ-ЙiОРЛ. (ТАЮС). Комменти-
руя поездку английского премьер-

министра Макмиллана в Москву, 
крупнейшие американские газеты 

пытаются создать у 'читателей 
впечатление, что поездка не даст 

ничего реального в результате 

якобы «нецрийиримой» позиции 
Советского Союза. 

Характерным является сообще-
ние лондонского корреспондента 

газеты «Нью-Йорк геральд три-

бюн» Кука. Корреспондент ука-

вывает, что, как ожидают англи-

чане, «в основном будут обсуж-
даться следующие главные идеи 

политических отношений с Рос-
сией: вопрос о Верлвне и об абъ 
единении Германии; разоружение 

и состояние женевских перегово-

ров о прекращении испытаний. 

ядерного оружия;, отношения в об-
ласти культуры и торговли». 

<аПо первому вопросу, - заяв-

ляет газета, - вряд ли .будут до-

стигнуты какие-либо результаты, 

однако обе стороны еще раз изло-

жат свои позиции..Возможно, что 

это относится и ко второму вопро-

су. Что касается отношений в о6= 

ласти культуры и торговли, то бу-
дут, по-видимому, достигнуты не-

которые показные результаты, ко-

торые он привезет с собой до-

мой...» 

0 «непртгмиримости, проявлен-

ной Москвой»; о «холодной вой-
не», которую якобы разжигает Со-
ветский Союз, пишет в редакцион-

ной статье, посвященной поездке 

Макмиллана, и газета <Вью-Йортс 
тайме». При этом газета подчерки-
вает «солидарность Запада» по 

основным внешнеполитическим 
проблемам и заверяет в стремле-

нии западных стран «растопить 

лед в порядке подготовки к новым 

переговорам». 

ИЗ ЗАЛА СУДА 

За обман покупателей -к ответственности 

4 декабря 1958 года в магазине 

№ 41 г. Сланцы шла бойкая тор-

говля мясом. Продавец С. И. Сан-
далов, воспользовавшись тем, что 

большой спрос на мясо, стал про-

давать его по завышенным ценам. 

Мясо-свинину стоимостью 16 Руб-
лей за килограмм он продавал по 

18 рублей, а говяжье мясо стои-

мостно 10 рублей продавал по 15 
рублей за килограмм. 

Требование бухгалтера-ревизора 

ОР.Са комбината «Сланцы» т. Ти-
мофеевой предъявить накладную 
на получение мяса продавец Сан-
далов не вьъполнил. Хуже того, он 

не допустил до ревизии бухгалте-
ров ОРС« и сам в рабочее время 

ушел из магазина. 

Но продавец Сандалов не ушел 

от ответственности. 28 января нар-

суд • 1-го участка Сланцевского 
района рассмотрел в открытом за-

седании дело Сандалова и за об-

маи покупателей, по статье 128 п. 

«В» Уголовного Кодекса РСФСР», 
определил меру наказания - 3 го-

да лишения свободы, с запреще-

нием занимать материально-ответ-

ственные , должности в течение 

трех лет после отбыва.ния наказа-

ния. Кроме того, с Сандалова 
взысканы переполученные деныгн с 

п окулателей. 
Приговор нарсуда оставлен в 

силе Ленинградским -областным 
судом. 

И. ПЕТРОВ. 

Н СВЕДЕНИЮ ЧЛЕНОВ ЛИТЕРАТУРНОИ ГРУППЫ 

среду, 25 февраля, в.18 часов 30 минут в редакции 

газеты «Знамя труда» состоится занятие членов литератур-

ной группы. Приплаггпаются раiбселькоры и все желающие. 

РЕДАНЦИЯ. 
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